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&%&%&% 朝のロコモ体操 再開４回目 22日 &%&%&%
■既にお知らせしてあるとおり、週明けの朝は「ロコモ体操」です。「運動不
足解消とともに、ストレッチをしてすっきりと体や頭をほぐして学校生活をスタ
ートさせましょう」と言うことで、再開して既に４回目
となりました。始業の前のちょっと忙しい時間帯です
が、頑張って体操に臨んでくれています。この朝は
５年生の教室をのぞいてみました。高学年でもちょ
っと忙しそうでしたが、何とかスタートできましたね。
始業時間前なので強要はできませんが、月曜日の朝は少しだけ早く登校し
てくれるとロコモ体操がバッチリできます。ご家庭でもご理解とご協力をよろ
しくお願いします。来年度は、実施時間を工夫したいと思います。

>.>. 体育集会 リズムダンス２回目 24日 >.>.

★体育集会でのリズムダンスもスタートして２回目となりました。ほぼ全ての
踊りがレクチャーされましたね。難しいステップの練習でも体育委員の子達
がお手本で頑張りましたね。低学年子はしっかりと真似していましたよ。素晴

らしい。楽しく体を動かすことはみんな大好きです。
是非、家庭でもコロナで運動不足にならないようリ
ズムダンスに取り組んでみてください。今度の保健
だよりで体育主任が苦労して描いた踊り方の説明
を載せます。見ながら子ども達と一緒に踊ってみて

くださいね。体育部では子ども達のダンスの雄姿を撮影して公開することを
目指しています。お楽しみに～。

５年生 学習参観、学年･学級懇談会 24日
■この週から、１年間の総まとめの「学習参観（６年生を送る会の発表披
露）・学年学級懇談会」が始まりました。一番最初は５年生です。「Ｊｕｍｐｉｎｇ
Ｓｔａｔｉｏｎー継承ー」を見ていただきました。時間をかけて練習してきた成
果や子ども達の成長を感じてくれたと思います。ま
た、体育館の６年生を送る会の飾り付けの頑張り
もよ～くわかっていただけたかと…。懇談会では、
はじめに新井主任の挨拶と話でスタート。既に決ま
っている来年度の学年委員さんの紹介もありまし
た。早く決めていただきありがとうございます。その後は、学級に分かれて各
担任より１年間のまとめの話があったかと思います。たくさんの保護者の皆

さんの参観に感謝です。５年生のみんなも発表を頑張りました。
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読み聞かせ最終回 お世話になりました 25日
2学期途中からスタートして、中学年以上の子ども達には実施できません

でしたが、低学年の子ども達にはたくさんの本の読み聞かせをしていただき
ました。来年度も子ども達のために読み聞かせをし
てくださるボランティアのみなさんのお力添えを大
いに期待しています。玉小の子ども達のために今後

ともよろしくお願いします。読み聞かせボランティアをやってみたい方は、代
表の冨澤さんにおつなぎしますので、学校まで連絡をお願いします。

■□ ４年生 学習参観、学年･学級懇談会 25日 □■
★学習参観・学年学級懇談会の２番手は４年生で
す。「音楽物語・ごんぎつね」を見ていただきました。
ごんや兵十の思いがよく現れた、心に染み渡るきれ
いな歌声や台詞がとても素晴らしかったです。４年
生の大きな成長を感じてくれたと思います。発表の

後は、ちょうど４年生は10歳と言うことで、1/2成人式をしています。クラスご
とにわかれて、子ども達１人１人の思いや伝えたいことがしっかりと発表さ
れました。みんな立派でした。最後に、各担任より１年間のまとめの話があっ
たかと思います。新型コロナで大変時期でしたが、たくさんの保護者の皆さ
んの参観に感謝です。４年生も頑張りましたね。

★☆ ３年生 学習参観、学年・学級懇談会 26日 ★☆
■この週の最後の学習参観は３年生。ボディーパフォーマンス「祝の呼吸
参ノ型 紅蓮華」を元気に披露しました。続いて、総合学習でお米作りについ
て１人１人が調べたことを発表。最後は、お米作りで大変お世話になった
羽鳥さんへの感謝の会を開きました。代表の児童が感謝のお手紙を読ん
で、全員の手紙を羽鳥さんに渡しました。その後は、音楽室と地域交流スペ
ースにわかれて学級懇談。新役員さんを紹介した
り１年のまとめをしたりしました。３年生も多くの保
護者の皆さんの参加に感謝いたします。３年生達
もしっかりと演技に発表に羽鳥さんへの感謝の伝
達に頑張りましたね。

こうちょうのひとりごと
■毎年玉村町では「教育研究所研修」を行っています。玉小からは1の3担任の
小林先生が研究実践に臨みました。小中７名の研修員と上陽小の根岸教頭とで､
密度の濃い研修ができ貴重な実践成果をまとめることができました。24日はそ
の修了式でした。小林先生が１番に角田教育長より修了証書を授与され､小林
先生の研修の感想も大変立派で素晴らしかったです。この経験を生かして､こ

れからも自分の腕を磨き続けてくれたら嬉しい限りです。研修お疲れ様でした。
★26日の児童集会は生放送による校内放送で､各委員長さんからの話がありました。ホームページに掲
載しましたので､そちらでご覧ください。誌面にスペースが足りなくなりました…涙


